
 

 

 

 

  10月から 11月にかけて七校ではたくさんの行事が行われました。生徒の輝く場面が多く見られまし

たので、ご紹介します。 

１０月 26 日（土）には、文化祭である「白七祭」の一般公開が行われました。昨年度は、クラブ単位

の参加が主となっていましたが、今回は、クラブだけでなく、各学年からの参加も認め、1 年生はチャーハ

ンの調理・販売、2 年生は縁日、3 年生はスイーツ等飲食物販売など、すべての学年が参加しました。ま

た、PTA バザーにもたくさんの物品を出していただき、昨年度の倍以上の売り上げが出るなど、盛り上

がりました。ご協力並びにご来校くださった皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

10 月 31 日（木）には、活性化センターで行われた七ヶ宿町学校音楽祭に参加しました。今年は、全

体合唱「もみじ」の指揮を 1 年鈴木琉稀さん（白石南中出身）が担当しました。七校の合唱曲は、校歌

と「上を向いて歩こう」の 2曲で、校歌の伴奏は 1年松川実來さん（七ヶ宿中出身）が担当しました。会

場のお客様も手拍子で盛り上げてくださり、会場の一体感を味わうことができました。 

11 月 1 日（金）には、県の外部講師活用事業を活用し、県内外の教員を対象にした研修会を実施

しました。早稲田大学の本田恵子教授をお迎えし、「不登校や発達障害等の課題を抱える生徒に寄り

添うために～MI や IEP を活用したアプローチを通して～」と題したご講演をいただきました。参加者か

らは「脳の各分野をつなげる働きかけなどを考えていくという授業づくりは目から鱗でした。」、「個別最

適化ということが言われている中「授業づくりはルーブリック作成から」ということが何よりも大切である

ことを改めて確認することができました。」等の感想が寄せられました。 
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11月 8日（金）には、強歩大会が行われました。当日は、強風の中、七ヶ宿ダムの堤体をスタートし、約

６．５キロの道のりを全員が完歩できました。国道 113号線の対岸の道路を歩く道すがら、ダム湖周辺の美

しい紅葉に目を奪われているうちに、気がつけばゴールのダム公園に到着していました。ゴールした後は、ダム

公園でお弁当とメンチカツをパクつく生徒たちでした。 

１１月１３日（水）～14 日の 2 日間、2 年生が「インターンシップ」に参加しました。インタ

ーンシップは、学校設定科目「就業体験」の一環で実施しており、12 月 19 日には報告会を行う

予定となっています。十分に下調べをして臨んだインターンシップでしたが、1 日目の朝は緊張し

ながらのスタートでした。教員が巡回したところ、各事業所では「挨拶が元気で良い。」、「自

分から気がついて動いている。」等とお褒めの言葉をいただきました。学校に戻った 2 年生は大

きな達成感を味わっており、心を込めてお礼状をしたためていました。受け入れてくださった事

業所の皆様、ありがとうございました。 

金曜日の４校時は各学年ともに学校設定科目の授業が組まれ

ており、１年生は「奉仕活動」、２年生は「就業体験」、３年

生は「ライフデザイン」という授業に取り組んでおり、3 年間

系統立ててキャリア教育に取り組んでいます。１１月１５日

（金）には、１年生が教室に雪囲いを設置したり、各教室の扇

風機を倉庫にしまったりしました。９月には、町内の清掃活動

に出ています。※ゴミ拾いは 9 月に撮影したもの 

 



  

  


